

Mai 2013

VIE DE L'ASSOCIATION

Provence



A Venelles

Les ombres se sont dissipées. Le sol sur lequel elles aimaient prospérer a été retourné. Le laboureur rentrera ce soir de sa journée de travail le cœur léger.



Immobile et pourtant en voyage!

Le petit train s'ébranle sur le chemin de la vie, les témoignages des uns et des autres sont des cadeaux offerts à chaque station.

Merci à chacun.

Marie-Do

Sophie

Je n'étais pas mal à l'arrivée mais je me sens plus ouverte et paisible après ce partage en crescendo de plus en plus léger et sans limite. Merci.

Monique

Aujourd'hui, je n'avais même pas envie de venir. Il n'y avait rien qui me motivait mais maintenant je suis contente d'être venue parmi vous parce que vous m'avez donné le coup d'envoi pour me remettre sur le chemin. Grâce à vous tous, je me sens mieux pour affronter ma vie. Merci.

Anne-Marie

Quand on construit dans le visible, ça se voit, tout le monde est au courant. Quand on construit dans l'invisible, il n'y a que l'être à l'intérieur qui le sent, qui se réchauffe et se réapproprie sa vraie nature.

Corinne



Chacun va au centre de lui-même Où tout est donné, où tout est reçu.

Michel



Aujourd'hui, j'ai ouvert ma parenthèse. De nouveau, je repars avec énormément de sentiments et de sensations. Je souhaite bien continuer -grâce à votre partage- à la combler sans la refermer. **Danielle**

À Venelles, les prochains ateliers sont programmés les dimanches 5 mai et 2 juin.

A la Maison d'Arrêt d'Aix-Luynes

Le dernier atelier auprès des jeunes majeurs a eu lieu à la fin d'avril et une lecture de textes est prévue à Marseille le 29 mai. Bientôt leurs textes, regroupés dans un Traces, seront mis en ligne.



Tous les acteurs du projet, aussi bien l'équipe d'encadrement que celle de la plane enchantée, sont satisfaits des résultats positifs que les ateliers hebdomadaires ont produit en chaque participant. En réponse à l'intérêt manifesté par les jeunes détenus à l'égard de cette activité, un nouveau projet est envisagé.

Limousin-Auvergne



A Clermont-Ferrand, Résidence universitaire de Dolet

Un nouvel atelier d'écriture spontanée a réuni 10 étudiants, le 18 avril en soirée de 19 à 22 heures, dans la salle verte de la Cité U de Dolet.



Qu'est-ce qui s'est passé en moi ? Je me suis débarrassé de ce truc lourd qui me collait à la peau... Joie de partager du vrai, qui touche au fond. Merci, merci, merci.

Loic



Je me sens apaisée et plus sereine.

Un retour vers l'essentiel.

J'ai ressenti une grande joie à faire cet atelier avec vous. De belles rencontres en profondeur.

Légèreté.

Coline

De l'inconnu Une ouverture Des univers Un partage

Anna

J'étais énervée, fatiguée, stressée par cette longue journée et me voila revitalisée, remplie de belles histoires et de souvenirs de ce moment de partage.

Alors MERCI à tous!

Anais



Changement de fréquence.

C'est fou comme tout peut changer si rapidement. J'étais lourde de fatigue, je me sens régénérée, pleine d'énergie.

Un partage vrai, en profondeur. Merci pour votre authenticité. Quand on baisse le masque et ouvre nos cœurs, tout devient possible.

Lucie

A Marlanges



Un premier stage pour adultes, du samedi 20 au lundi 22 avril, a réuni 16 participants.

Un second stage s'est tenu les 25 et 26 avril : après la formule "en famille" nous avons inauguré un stage pour "jeunes et adultes". Ils étaient treize, adolescents et adultes, à se lancer dans cette aventure de la découverte intérieure et de la créativité.

Ateliers d'écriture spontanée, théâtre spontané, dessin, jeux et balades ont ravi tous les participants.



Nous vous communiquerons le mois prochain les impressions des participants.



Pour tous les ateliers et les stages

Consultez le Calendrier

LES ATELIERS SE DÉPLACENT

Vous souhaitez qu'un Atelier d'écriture spontanée soit organisé dans votre ville ou votre région, contactez-nous au 06 78 58 06 91

contact@laplumeenchantee.org www.laplumeenchantee.org

